

Liebe Chor- und Musikbegeisterte,

im heutigen Newsletter stellen wir Ihnen einen weiteren Programmpunkt unseres Badischen Chortages vor: **Body Percussion** mit **Tonio Geugelin**.

Neben unseren Schwerpunktthemen möchten wir auch Seminare für Sängerinnen und Sänger sowie Interessenten jeder Art anbieten – somit ist für jeden und jede was beim Badischen Chortag dabei!

**Entdecke die spannende Welt der Body Percussion!** In diesem interaktiven 60-minütigen Workshop lernen wir die vielfältigen Möglichkeiten unseres eigenen Körpers als Instrument kennen. Der Workshop beginnt mit einer inspirierenden Demonstration, die deine Sinne für die Kraft und Vielseitigkeit von Body Percussion öffnet. Anschließend wärmen wir uns gemeinsam auf, wobei wir bewusst unseren Atem einbeziehen, um Körper und Stimme zu aktivieren. Gemeinsam erkunden wir spielerisch die rhythmischen Potenziale unseres Körpers und entdecken dabei neue Wege, um Klänge und Beats zu erzeugen. Wir verwenden hierfür Sounds mit dem Mund, den Händen und den Füßen, um die verschiedensten rhythmischen Ausdrucksmöglichkeiten zu nutzen. Egal ob Anfänger\*in oder Fortgeschrittene\*r, lass dich von der Energie der Gruppe mitreißen und erlebe, wie aus einfachen Bewegungen und Abfolgen ein mitreißender Rhythmus entsteht. Freue dich auf eine Stunde voller Spaß, Musikalität und rhythmischer Entdeckungen – sei dabei und lass deinen Körper zum Instrument werden!

**Tonio Geugelin** ist Singer-Songwriter und Elektropop-Geiger. Mit der Loop Station verschmilzt er seine Geige, Stimme und Beatbox mit elektronischen Sounds und alternativen Beats. Seine Singles Schillerize und Window erreichten +1 Mio Plays auf Spotify. 2023 gewann Tonio Geugelin den Hamburger Songwriting-Slam. Er tourte auf dem Zugvögel Festival und als Gastmusiker mit Moglii auf dem Fusion Festival, Reeperbahn Festival, MS Dockville, Zuparken und Funhouse Festival. Tonio Geugelin hat seine Studien mit klassischer Geige in Mannheim und Jazz- und Popmusik in Arnheim, NL absolviert. Auch ist er deutscher Steptanz Meister.

Am 12. Oktober haben Sie die Möglichkeit, an diesem und noch vielen weiteren großartigen Workshop im Rahmen des Badischen Chortages teilzunehmen. Sollten Sie Interesse an dem Programmpunkt haben, zögern Sie nicht, es in Ihrem Verein weiterzusagen. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!